

Un expert africain rêve d'une agence spatiale pour le continent

Publié le : 31/07/2015 Auteur : AFRIKATV Catégorie : [Articles](#) - [Science](#)



Créer une agence spatiale africaine, c'est le plaidoyer de Sékou Ouédraogo, expert d'origine burkinabé et chef de projet aéronautique au sein de Safran, un groupe équipementier dans l'aéronautique et l'espace.

La création d'une agence spatiale africaine pour Sékou Ouédraogo sera un véritable outil de développement pour le continent. Comment y parvenir ? Pour le scientifique, une mutualisation des ressources, l'implication des chercheurs du continent se présentent comme un atout indéniable à la réussite de ce projet. Chaque pays africain selon ses compétences pourrait apporter sa pierre à l'édifice.

Le dynamisme du Kenya dans le domaine des télécoms, les moyens considérables en matière de télédétection satellitaire dont bénéficie l'Algérie, pour ne citer que ces deux exemples, sont des atouts à ne pas négliger.



Pour le chef de projet, l'envoi d'astronautes dans l'espace n'est pas encore à l'ordre du jour, mais axer les efforts sur les recherches d'applications satellitaires bénéfiques au continent, sur le plan sanitaire, sécuritaire et alimentaire.

Convaincu de son ambition légitime, l'homme se dit pour l'heure à la phase de réflexion quant à la présentation du projet sur le continent africain.

Loin d'être une volonté panafricaniste, Sékou Ouédraogo définit son projet comme un outil de développement pour le continent.

Solange TRAORE

Source: LE MONDE